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例会日火曜日12：30

例会場愛知厚生年金会館
事務局〒464千種区池下一丁目4番18号

井上ビル4FD号

1ei 763-5110

会長加藤大豊
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見つけよう 奉仕の新生面
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第109回例会昭和59年10月9日㈹晴 FSM及び会員夫人懇親会於:桑名.船津膳
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◇出席報告

会員52脚名 出席 16名
出Iﾊｾ率30.77％

伽回 10月2日 （修正出席率) 100%

makeup

安藤満“/'中)，堀江君（’0/'中)，水全君(10
／5港),久保mfi(10/1中),佐野鞘(10/2溌涙tl0
↑鯉〃ｷ(10/4東南),手脇淵(9/27珊徳)，都築蒋
（10/8F|'）

◇ビジター紹介67名

◇ニコボックス

北IhO水野君(2度も間クラブおじやましなが

ら，例会変更にあたり皆様にお会いできなく

て残念です），水野㈱君（覚士山落慶式無Iji
に終わりました。13．4日のフェスティバルは

是非お参りの程）

であります。

私111を申し上げ‘城に恐縮でご雁ﾙIIますが，
今晩は私の家内は参加を致しておりません。
なぜならば飛行機と船に乗るのは大嫌いとい

いますか，実は怖い訳でありまして，申し訳

ありません。私も結婚生活36年になりますが

夫II1Iとは実にお天気の様なものでありまして
照るl胃|も錐る日もあり，そのつみ亜ねが犬ﾙI}
の年輪となって行くのであり，私自身36年振
り返ってみて，しみじみと思います。

シェクスピア曰く，険しい山に鞍るには般

初にゆっくりと歩く'"が必要である,と申し
ています。結婚生涌も正にこの!；雌の様に一

生をかけて初めはゆっくりとあせらず篭る険
しい山登の様なものではないかと存じます。

どうか今後共奥様方にはロータリー活動に

ご理解を頂きまして， ロータリーの色々な会

には進んで行ってらっしやいとばかり気軽に

御主人を出してやって頂きます様お願い申し
上げます。

今晩は時間のゆるす限りごゆっくりとお楽
しみ頂けますれば幸であります。

◇加藤大豊会長挨拶

先週はクラブの年皮の重大行ﾘﾄの1つでも

あるガバナー訪問も皆様のお力と，ご協力に

より，大過なく無事終了する蕊が出来ました。

奥谷ガバナー，宮木分区代理も大変満足して

お帰りになりました。会長の私も少し肩の荷

を下ろす思いが致しました。まずは厚くお礼

IIIし上げます。

さて今晩は多数のご参加を頂き， こ詮に佼

間例会のI荊催出来ます領を感謝[|:Iし上げます。

今度はメンバーの浅井さんのおlll1活でこの

・而名な桑名の船津腿さんをご紹介頂き，船遊

びと月見の会と大変結縦な趣向を脅えて頂き

ました。今時江j可時代の様な，こんな風流な

船遊があるとは夢にも知りませんでした。

今|恥は奥様方にも多数御出席を賜りまして

ありがとうご座届ました。いつもご王人方に

はロータリークラブを通じて大変お世話にな

っております。 I言1頃ロータリー活励が出来ま

すのもやはり奥様方の内助の功があればこそ

へ

一会員夫人懇親会一

"li'膳活動委員会による秋の家族公として，

今回は船津屋にてお月見とお料EI!を楽しむ会

を手配して頂きました。

会貝16名，御夫人12名の参加のもとに午後

4時過ぎ厚生年金会館よりバスにて出発。

和'11委員長の挨拶をはじめ，浅j1:君の御準陥

により「月を読む」と題して月兇を楽しむ知

識もバスの中で熱心に勉強しました。

現地に着いて三艘に分かれいよいよ出発。

松原の向うにポッカリと_上った月は，船頭さ

んの話しによれば3年に1度見られるかどう
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足JI近代的なユニークなクラブとして発股さ
れることを希望致します。

会長を始め会員各位のご健勝を祈念申し上
げお礼と致します。

’昭59．104

ガバナー 奥谷博俊

カンザスシティーで開かれる

1985年R･I.国際大会への公式招待状

同僚ロータリアンの皆さん：

1985年5月26-29LIに米国ミズーリ州カ
ンザスシティーで開かれる|到際大会でロータ
リーの創立80周年を祝いませんか？
この緑の多い部｢hは，有名なサンタフェ術

道の起点近くのなだらかな山々に位慨してい
ます。米国の多くの開拓省は，新しいチャン
スを求めてここから西部へ旅立ったのです。
カンザスシティーのロータリアンもまた開拓

､昔でした。191741具に遡りますが， ロータリー
財卜I1に米貨26.50ドル奇付し，鮫初の寄付肴と
なりました。来年の5月， この都市は，見つ

けよう奉仕の新生面をflぎし世界中のロー
タリアンが集う場所となります。
莱肺らしい国際大会会場で，本会議のハイ
ライトとして取り_|こげられるものは, iｻ少年
との協ﾉJ,奉仕と教育のﾉJによって平和にIKI
際的尽ﾉJ, ロータリーの11t界的親睦などであ

ります。繧仕の主要分野に関する講演および
世界親|賑活動に関する研究会により，学びか
つ分かち合う特別な機会が生まれます。ホー

ム・ホスピタリティーと|副際親善晩餐会を賑
やかに織り込んだあと, 111際大会は，会及1昌
催の大舞踏会で頂点に達します。
国際大会が前回カンザスシティーで開かれ

たのは1918年でした。当時， ロータリー。ク
ラブは10カ脚に約300ありました。その頃か
ら幾多の変遷がありました。ロータリーは，

159カmに約21,000クラブを擁するまで発腱
しました。カンザスシティーもまた変わりま
した。現在，130万の友好的な人々から成るこの
大都市は，開拓者時代の伝統を尊重し，その
上に近代都市の活力とたくましさをプラスし
ました。過ぎし日のロータリーに敬意を表し，
その未来を思い描くのに般適の地です。私や
ロータリーの世界家族とともに1985年随l際ロー
タリー国際大会にご出席下さるようお願いします。

敬具
カルロス。カンセコ

国際ロータリー会長
(RIニュースより）

かの良い月兄I二I和だそうで全“がいにしえの

枇界に酔いしれていました。

一

ぼら

名月を観尚巾，まるで飛び魚のように鰡が

音をたてて飛びました。そこで生まれた一句

※「ボラ飛んで月兇の客をおどろかせ」

※「舟よりの月兄松原過ぎて行き」

帰りの『脚'1では，これから皆を何々ちゃん

と愛称で呼び合おうと提案され全貝拍手／、

のﾎﾛやかな一夕でした。

※計らいの苫労や如何に浅井・和|+｜

桑名の浦に月のほ》えむ

※有難や生かしめられて早や六十路

今桑名浦友と酒くむ

※いずれの句も小坂井君のつくられた

優秀作品です。

~軍

◇奥谷ガバナーよりのお礼状紹介

このたびの公式訪問に際しては， クラブ計
I阿藤などの作成の準備を完了せられ，会長を
始め会貝各位のご協力を賜り無蝋有怠義に終
了することができ，厚くお礼II1し上げます。

先には地区職業稚,化委只艮のホストを務め
られ，成功繩に終了することができ重ねてお
礼申し上げます。

貴クラブは創立わづか2年にして立派なク
ラブ基礎をつくられ，各委貝会活動も活発で
あり心からお碑ぴ申し上げます。この一年を
行動の年として諸計画を実践されると存じま

すが，その成功を陰から期待11Iしています。

◇次回例会(10月16日）
講演 ‘‘米山月間を迎えて，’
米山奨学生 マーウットーン。ソムサク君

李光必君（紹介竹内君）
◇次々回例会（10月231 1)
識演 “無駄の高陽，，
㈱茜代表取締役会長鹿子木健日子氏

（紹介成田君）
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